
ESCUELA~CIONAL DE ESTUDIOS PROFESIONALES ZARAGOZA
CONS EJO l ECN I ca

ACTA DE LA SES ION ORDI NARI A DEL 12 DE NOVIEMBRE DE 1991
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l. La ses ión dio i nicio a l as 10: 00 horas, co n e l sigu iente Orden de l
Día :

1.

HIRIAM SANCHEZ HmNANDEZ.
SARA UNDA ROJAS.

JAVIER HARTINEZ RIVERA
LEONOR ANGULO CRUZ

1 . I nf or me de l a Comis ión de Vi gilan c i a en r el aci ón a l proceso de
elecciones ext raor dinarias de Consejeros Técni cos Profes or es .

o . Solicitudes para mod ificac ión en la s hor as de l a s li cencia s de
l a s profesoras :

2 . Toma de protesta de Consejeros Téc n i cos Pr of es ores , e lectos e l 25
de oc tubre de 1991.

5. Sol ic itud de reinscr i pci ón e inscripción extemporánea por a lumnos
de l a ca r r e r a de Ci r ujano Denti sta :

~ . Revi si ón y a probac i ón de l ac ta de la sesión ordi na r ia del 8 de oc
t ub re de 1991.

3 . Informe de activ idades reali zadas por e l Dr . Bcnny ~ci s s Stcidc r .

6. Inf o r me de activ idades r ealizadas durante el año sabático del
PROF. ROBERTO DOHINGUEZ CASALA .

7. So l ic i t ud para di sfrutar añ o sa bá t ico , permisos y licenc i a s de

~
lOS.' ' igu ientes pr of es or es :

FERNANIlO A. CANTU GARZA
ANDRI'::S NAVARRi':rE C.
JORGE RIVAS HONTES
HA. AUlA SOLI S CRESPO
JAVIER RAMOS SALAMANCA
ALtUNSO LUNA VASQUF.Z.
ROSA LILIA VALD1VIA IIt:RNANDF.Z.
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9 . El Comité Interno de Posgrado so l ici t a que l os al umnos r epresen
tantes permane zcan por 4 me s es más co mo i nt egrante s del mismo .

la . COMITES DE CARRERA .

VNIVEI\'JDAD NA ONAL 10.1 . ENFI'JtKERIA
AvT>N"MA [

MEXICP Propu e s ta sobre "Bva lua c í ón a l Doc ente".

10.2 . CIRUJANO DENTISTA

Pr opu esta de c r iter i os y bases para l a eva l uac i ón del personal
acad émico para el premio anual a l mej or acad émi co.

0. 3. PSICOLQGIA

ol ic i t a se incluya ot ro profesor de l Cic lo 1, en e l Comité Aca
démico de Car re ra .

Enví a las s iguientes propues tas a co ns i de r ación :

Ins t rument o pa r a eva l uación del docente .
Reestructuración del pr ograma de horas de apoyo
Reglamento de permi s os y au s encias , y s upe r ac ión académica.
Sugerencias pa r a aj us tar e l r egl a mento ge ne ra l del Comité
de Car re ra .

10 .4 MEDICO CIRUJANO

Resultad o de l a vot ación para elecc ión de profeso r es y a l umnos
ante e l Comi té de Carrera.

10.5. INGENIERIA QUIMICA

Pr opu esta de elección al Mej or académico .
Propuesta de eva l uac ión a l a prod uc ci ón aca dé mica .
Ampliaci ón de la plant a docen t e en t iempos co mpletos .

10.6 . QUIMICO FARHACEUTICO BIOLOGO.

Propuesta de lineamientos de con tra t ación de hora s de ap oyo .
Est i mación de l número ideal de profesores de ti empo co mple t o .

11 . Desgloce de acti vidad es en el punto 3 de lo s r eqUi Si t o s pa r a
l a pr omoci ón del PROF. J~~US D~~NAL MAGAÑA , por l a Comisión
I üc t ami ru r -a de Cienc i as de la Sal ud .

f
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present!

ATA , en ladel PROY . ARCADIO HONROr
como ex -becario .

Generales pa r a l.a interpretación de

no ingresar a l Pr ograma de Est ímulos .
IH~LDA ANA RODRI GUEZ ORTIZ .

I nconf or mi dad por
da por l a PRO~1RA

Solicitud de r egularizaci ón
plaza asignada por la DGAPA

Resul t ado de l co nc urso de oposición en e l á r ea de Biología Huma
na , pa r a Pr of es or de Carrera As ociado "C" , por la Comis ión Di c t a
minadora de Ciencias de l a Sa l ud .

22 .

lZ. Consideraciones y observaciones en relac i ón a l a promoción de l a
PRO~~A . HA . GUADALUPE ROS~E HOHEDANO, por l a Comisión Dictami na
dora de Ciencias de la Salud .

20 . Sol ici tud de ape lación a l a pl az a en e l área de Epidemio logía,
p~r l a PROFRA. ESPERANZA HONTES SANCHEZ .

13. Di c t amen de promoción de la PRO~~A. IRHA DE LA CRUZ VAZQUEZ, por
1 Comisión Dic t ami nadora de Ciencias de la Sa l ud .

19. Obscrvacioncs al recurso de apelación de l PROF. MARCELO ALVAR.2
CORIlOVA.

18. I nf or me de l a a pe lación de l a PROFRA. LORENA SOLEDAD SEGURA GON
ZAU2.

17. Pr opuesta de jurado calificador para l a plaza de Técn i co Acadé mi 
co As oc i ado "B" de t iempo comple to en el á rea de l CERFyS , por la
Comis ión Di ctaminadora de Ciencias Químico Biol ógi ca s .

16. Res ul t ado del co ncurso de opos ición pa r a Técni co Académi co As oc i a
do "BU en e l área de Farmacia Indus trial , por la Comisión Dic tamI
nadara de Posgrado e Inve s tiga c i ón .

15. Resul t ados de los conc ursos de oposición para Técnicos Académicos
en l as áreas de Invernad eros, Tec nología Farmacéut i ca y Control
de Cali dad , por la Comis ión Di c t aminadora de Ciencias Químico Bio
l ógi ca s .

21. Considerac iones a l a revisión de l a apelación de l a PROFRA. PATRI
CIA VALDOS HENESK'i, po r el Pr of. Ar tu r o Lomas Ma ldonado .

23.

24. Propue s t a de Lineami ent os

~ii?ias .

VNIV~DADNA
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Propuesta de ponderación cu r r i cular e nviada po r l a Comisi ón Dic ta
minad or a de Cienc i as de la Sal ud .

Convocatoria para ap ertura de plazas de profe sor de As i gna tu r a
"A" en e l i r o . 20 . y 3e r . s emes t res de la ca r r era de I .Q., Q. f . B.
y Bi ol ogí a .

Convoc a tor i a para publ ica r dos plaza s en e l área de Morfología y
Fisiología en la Carrera de Médi co Ci r uj a no , Pl an Nodular .

HA . HORTENSIA ZAVALA rüVAR.
IGNACIO CORTES HARTINEZ.
HARTHA MORENO GARClA
HA . DEL CARMEN CARMONA HACIAS
EHHA ROSA BELTRAN PAZ
GUADAWPE REYES ALHARRAN
HA . DEL ROSARIO ~IA ACOSTA
nUNCA E. DIAZ HUlliTA
AURORA CA~AS SAN PEDRO
JOSE ALBERTO HONRor ROHmo
HA . EUGENIA ALCARAZ GALVEZ
SONIA ALEJANDRA GARCI A HERNANDEZ
F....1..IPE RAMlREZ GUZMAN
J OSEFI NA SANCHEZ GONZALEZ
DANIEL NAJF.RA ARELLANO
K. I SADKL PACHt~ AGUILAR
AUREA CARBAJ AL SANGHEZ .

30 . Definitividad en esta escuela so l icitada por l a PROt~A. RITA LO
PEZ URBINA .

29. Pr es ent ac i ón de candida tos pa r a integra r s e a l a Comis ión Dictami
nadora de Ci encias de la Sal ud .

32 . Solución a l a proble má t ica de ayudan t es de profeso r de l a car r e 
r a de ir. jano Denti s t a .

31. Sol ici t ud de cambio en l a den ominaci ón de l as Cl í n icas Multid is
c iplinari as , por l a Di vi s i ón de la s Ciencias de l a Sa lud y del
Compo r tamiento .

25·

28. Sol ic i t ud para a pe r tura de co ncursos de Opo s 1 c 1on y r egulariza
c ión en l a ca tegor í a , por l os profe sores :

26.

,
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33. Reglamento de Bib lioteca.

34. Inf orme de la Comisión de Consejo técni co en re lación al Regla
mento de Posgrad o .

r opucs ta que presenta e l Dr. Benny Weiss para l a c reación del
Consejo As e sor de Farmacia y el Consejo As esor de At ención Pri
mari a.

36 . Pr opu esta de Asignación de grupos u horas f ren t e a gr upo vacan
t es, env i ada por la Div i s i ón de las Ci enc i a s de la Salud y del
Compo r t am iento .

37. CONTRATACION

37 . 1 . Contratación corre spondient e al mes de novi embr c.

37 . 5 Sol i citud de l Depart ament o de Recreación y Eventos Es pec ial es
para que a l HTRO. EDUARDO NASTA LUNA , l e s ea di s pensado e l tí
t ulo y se l e cont r a t e como Profes or de Asignatura "A".

38.4 La Coor di nación de In vesti gac i ón sol ici t a s e l e auto r i cen 20
hora s de apoyo co mo Ayudant e de Pr of esor y 30 como Pr of e s or
de As i gna tu r a "A " , que s e a s ignarán a l a ed i ción de l a Rev i s
ta IIT!P" .

37.3 La Car r e ra de Bi ol ogía s oli c i t a a s ignar 9 hora s de apoyo a l a
PROFRA. ELlA ROLDAN R~~ES .

37 . 2 Solic itud de co ntra t ación para las profesoras LOURDES DE LA
ROSA, 12 hor as de ap oyo , y HA. ELENA ROSALES BLASIO con 3 ho
ras , por la Car r era de Médico Ci r ujano .

37 . 6 Solicitud de l a Ca r r era de Enf e r mería pa ra que s e aut or i cen
a l a PRQ1i'RA . HA. ESTHER J Al MES HERNANDEZ 3 hora s como Profes or
de Asignatur a.

VNIVI:P;'.DAD NA ONAL
AVl'!<"MA 35.
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37 . 7 . Justifi cación dc l a Carrer a de Médi co Ci r u j ano para compl e t a r
l as plant i llas con 10 prof esores por gr upo .

Sol i ci tud de los pr ofesor e s AlJ~NSO CORREA R~~ES Y JOSE H.
BUSTOS AGUAYO, para que l a s horas que cubren actualmente,
s~trate como Pr ofe sor de As i gna t ur a "R" .
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38.
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Sol ic i t ud de l a Coord i nac i6n de Posgrado para co nt r a ta r a la
PROFRA. HA. GUADALUPE SALI NAS JIHENEZ , cn s us t i t uc ión de la
Pr of r a . Guadal upe Acle Tomasini .

Asunt os Genera les.

ITE ACADEHICO DE DIOLOGIA

,~,. ,

,

Sol ici t a se rea l icen e l ecc iones para int egrar a 2 profesore s
r epresentant es en el cic lo te rmi nal y 2 a l umnos r epre sentan t c s
1 en el cic Lo básico y 1 en e l ciclo t ermi na l, al Comi té de
Car re ra .

Envía e l doc ume nto de tl Lineamientos para l a preinsc r i pc ión de
l a carrera de ñ í oI ogín " .

Sol ic itud de Los Conse jeros Univcrs itarios Pr of cs or es , pa ra as is
t ir co mo i nvitados perman en t e s a l a s sesiones de Cons ejo Técni co .

Inf or me de la promoc ión de la PROt~A. LAURA CRESPO KNOPtLER.

El lng. Migue l Flores, pr esenta l a solici t ud de l gr upo a signad o
al PROF . Osca r Garcia Muñoz , pa ra r eali zar nuevamente sus exá
menes en la ma t eria de l ngeni e r í a El ectri ca .

Acl araci ón de co nt r a t ac ión de cuatro pr of e sores a si gnad os a l a
Coor di nac ión de Posgr ad o .

JI. La Ses ión estuvo presidi da por e l Dr. Ben ny Wei s s Ste i der, i n
t e rviniendo como Secrc t a r io del Conse jo el I .Q. Mi guel José Flo
res Galaz .

111. A esta sesión as istieron l os sigu ientes Conse jeros Técni cos:

ENF. MA. DEL SOCORRO GURROLA R.
LIG . PATRICIA BAÑUELOS LAGUNES
DIOL. AlJ~ BUENO HERNANDEZ.
M.C. TOMAS ZEPEDA MUÑOZ .
LIC. ALBERTO MIRANDA GALLARDO .
C. ONECIHO HERNANDEZ CRUZ
C. JOSE LUIS RAMIREZ GARDUÑO
C. SANDRA OLVERA HARTINEZ
C. GUADALUPE GRIDOR LOPEZ.



Se co ntó co n l a presencia de l os profesores que f ue ron electos
e l 25 de oc t ubre, co mo r epres en tantes an te este Consejo Técnico:

Por ot ro l ad o i nforma que des pués de un año, ya se t iene un ~onse j o

Técnico representat ivo de t oda s l a s á reas de l a escue l a, ya que se
incluyen l a s áreas de In ves tigac i ón y Posgr ad o y l a de Extensión y
Difusión " y l os nuevos i nt egr ant es ti en en una gr an r es ponsabil i dad

Informe de la Comis ión de Vigi lancia en r elación a l proceso de
e lecciones extraordinar ias de Conse jeros Téc nic os Pr of e so r e s .

LIC. JAVIER V¡VALoo LIMA
PRQF. ~~RIQUE VARGAS SOLANO
HTRA. ROSALBA GARGIA SANCIlEZ.
MTRO . AMADEO 8ARBA ALVAREZ .
HTRO. MIGUEL ANGEL VILLA RODRIGU.~

C.D. BEATRIZ G. YAÑEZ SOTO
C.D . HIRELLA HARTINEZ GRACIDA y P.
PROF. ROBERTO HENDOZA SERNA
PROL t;NRIQUE LAGUNA RODRIGUEZ.
PROFRA. ROSALINDA ESCALANTE PLItno
PROF . MAURO ARRIETA SANCHI'::Z .
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IV. Los acu e r dos en r e l ac i ón al orden de l día , f ueron Los s iguientes:

El In g . Flor es i nforma que ya se r ecibier on l a s r enuncias de aquel los
profesores que f ueron elec tos y que pertenecían a ot ros cuerpos co le
giados de es ta escue la, para dar cumplim iento al ac uerdo de l a sesión
anter ior .

En relación a es te punto , e l Dr. Wei s s i nfo rma que tuvo una reun10n
pr evi a co n l os represent antes profesores electos co mo Consejeros Téc
ni cos a f i n de co munica r l a f orma en que se l levan a cabo l a s sesio=
nes y para aclarar dudas que surg ieron por par t e de l os nuev os con
sejeros técnicos .

Para pr-oceder- a dar e l i nforme , toma La palab r a l a alumna Sa ndra Ol v!,
ra, in t egrant e de la Comisión de Vi gi l anci a , me nciona ndo que f ueron
seis l as fórmulas ga nadoras y que cn general c l proccso se l levó a ca
bo de mane r a organi zada y si n problemas, i ndica que l os representan-
t e s de algunas f órmula s presentaron quejas que f uer on resueltas en
cua nto f ue posibl e , e l nombre de l os r epre sentantes e lectos se encuen
tran en e l ac t a que se encuentra anexa a este paque te de doc umentos .-

•

,,,<,
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ya que pasa n a se r autor i dades en esta dependencia, abocándose a re
sol ve r l a problemá t ica que sea pre sentada ante co nse jo en todas las
á reas y car reras , no só lo de la ca r re r a o á rea que representan, para
benef ici o de l desarrollo académico .

Por to lo anteri or , se so me te a co ns i de rac ión e l informe de l a Co
m~ n de Vigilancia pa r a El ecc i ones Extraordinari a s de Consejeros

écn icos Pr of e sore s .

Consejo Técnico aprueba e l i nf orme.

2 . Toma de protesta de Consejeros Técn i cos Pr of e sore s , e lec t os el
25 de oc t ub re de 1991.

El Dr. Benny Wei s s , Pr e s i dent e de Consejo Técni co, procede a r ealizar
l a toma de pro tes t a de l os nuevos integrant es de este Consejo Técni co ,
altando a és ta el M. en C. ~ari o Alt amiran o Lo:ano , a quien se l e

ha á l a t oma de protesta en sesión poste rior .

El In g . ~i guel Flores Gala: , Secretario de Consejo Técnico, men c i ona
que será necesario r eali:ar a l gunas mod i f icaciones a l r eglamen t o In 
t e rno de Consejo Técnico, por l o que se pr oced e a f orma r una comis ión
para tal f i n, integr ada por :

MIGUEL ANG~"L VILLA RODRlGUI<Z
ALB!llTO MIRANDA GALLARDO
JAVI ~~ VIVALDO LIMA
SANDRA OLV!llA MARTI NI<Z

Las modificacione s y observaci one s, se rán presentadas en la próxima
ses ión de Consej o Técn i co .

3 . Inf or me de actividades realizadas por e l Dr. Benny Wei s s Ste í der-

Comunica que l a escue l a se somet i6 a una remodclaci ón a r t ís t ica,
en Campo 1, se enc uent r a ya un mural en e l edifici o cerca no a
la entrada ac tual; en Campo 11, se han instalado dos escultur as ;
menci ona que l a i dea es que se t en ga un buen ambiente ~n es t a
depend enci a .

Para la r-ea Lí aacf én de es te Pr oyec t o de nomi nado " I nt egr aci ón
Plá s t i ca , Urbana y Arquitectónica del Campus 1 y lI", se formó



aud itorio , se están haciendo adaptac iones para

Informa que se ha adquirido material como r eacti vos u ot r o que
es necesari o para el desar ro l lo de las ac t i vidades de la s ca
r r eras, e l cua l ya s e encu entra en e l Almacén de esta escuela .

Estc Pr oyec t o ya f ue tratado por la Comis ión de Di fu si ón Cultu
ral y Extens ión Universitaria de ESEP- Zaragoza , aprobándose en
su t ota lidad.

De todos los t r a ba j os que se realicen se mantendrá i nformado a
este Consejo Técni co.

9

un gr upo de trabajo de l Pos~rado en Art e Urbano de l a Es cuela
Nacional de Arte s PLá sti cas y de ot ros art ís tas co laboradores,
a cargo del ~estro Feder ico Si l va Lomba rdo; qui enes in t egran
en s u Pr oyecto : ~uralc s . Es cul tur a s, plaza s, accesos princi pa
l e s , caminos y jardinería, pa ra e l mejoramiento visua l, f uncIo
na l y pl~ de esta escuela .

Inf o rma que e l á rea que oc upa ba e l servicio soc i al, ya f ue
adaptado pa ra conta r co n una sa la de semina r ios y otras más
pequeñas que podrán ser ut i l i zadas e n breve .

Para Enfer me r í a t ambi én se están te r minando l os cub ículos para
que l os pr ofes ore s cuenten co n más espacio .

nforma que se están rea l i za ndo modi fi cac i ones en algunos edi
f icios de l a escuela, como en el de Ps i cología que ya cue ntañ
con á reas pa r a reuniones. y para que los profesores r eali cen
s us act i vidades, c ue ntan ya co n l aboratorios , para estas ada p
taciones, s e rea l i zó un gas to de má s de 100 mi l lones de pesos.
Comunica que ya llega r on pichones pa ra que pued an trabajar
con ellos . En l o que respecta a Odontología, se t end rá e l l a
bo ratorio en e l qu e se r ealizarán Los t rabajos que antes se
hacían en el exte r ior de es t a escue l a, en brev e se r ealizará
la inauguraci ón del mismo .

En lo que r es pec t a a las bibliotecas, ya llegara los libros pa
ra la sala de Campo 1, menciona que se han gas tado cerca de
1. 200 millones de pesos en libros, de acuerdo a las listas que
las carreras hicieron l legar según sus neces i dades; informa
que se están dando cursos de capaci tación a l os bi bliotecarios
para el manejo de microcomputadoras, las que se i nstalarán en
poco tiempo .

-C'--.
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que éste sea má s co nfortab le . En el á r ea de servicios esco la res
ya fue r eadaptad o para que l os t raba jadores cuent en co n más es
pac io, a sí como en e l aula de exá me nes profes iona les tambi én se
r ealizaron adaptaci one s para agrandar un poco más es ta á r ea . En
Campo TI , está por t erminarse el edi f icio de Pos grado e Investi

aci ón el cua l en breve, ser á inaugurado .

I nf or ma que ya cas i es t á li sta la ca ncha de f ut hol rápido a sí
como l a Ludotcca, en e l que se prac t ica r án juegos de salón o de
me sa.

Para l a carrera de Biología, ya se t erminaron l os traba j os para
e l vi vero y l os estanques de peces y en brev e estarán funci onan
do.

Para e l á r ea de cómputo , llegaron más mic r ocomputadoras pa r a que
l os profe sores tengan l a posibilidad de co nt a r con ellas .

Comunica que en Campo 11 , ya es t án funci onand o los te l éfonos en
u mayoría , adem~s ya se cucnta con uno de emergenc i a .

Informa que tuvo varia s reuni ones con t odos l os cue r pos colegia
dos de es ta escue l a, procu rando a sist ir a las realizada s por l os
divers os Comi t és de Ca r re r a .

Se contó co n l a vis i ta dc l Pr esidente Mun i c i pal de Cd . Ne zahua l 
coyo t l .

Se obtuvo e l premio Naci ona l de Hcma t ol og í a .

Se ampl ió el Comi t é Editoria l de la es cuela .

Informa que el próximo dí a 3 de di c iembr e se t i ene l a ins t a la
c i ón de la Cátedra Esp ec ial Guillermo Sobe r ón Acev edo , co nt ando
co n l a pr esenc i a dc l Dr. Sobe r ón Accv edo a esta ce remoni a .

Asi mismo se instalará e l Cons e j o As e sor de Farmacia, en e l que
pa r t ici pa c l Dr . Soberón, El Presidente de l a Cámara de Indus
tr ia Farma céu ti ca , El Presiden t c de l a As oci ación dc Farmacia,
y varias pc rsonal i dades r elacionad a s con este r amo , ad emá s de
l os premios nacionales que exis t en en farmaci a .

El Dr . Wei s s da una expl icación de l s igni ficado que t iene e l
contar con este Conse jo en esta escuela .



Solicita l a ins c r i pc i ón extemporánea a l Mó
IJI.

por una nimidad , deberá presentar l os resul-

Consejo Técni co a pr ucba por unanimidad.

En relación al Programa de Est ímulos a l a Pr oduc t i vidad Acadé
mica , menciona que é l fUe di c taminado para recibir 2 1/ 2 s a l a 
r i os mí nimos . En vi r t ud de que exi s ten profe so res que no r eci
bieron este est í mulo o que no tuvieron la oportunidad de ~~rt i

cipar, aún cua ndo s u r endimi ent o o traba jo so n adecuados , é l 
pre fiere renunc iar a este est í mulo , y prefiere donar l o a l pre
s upue s t o de esta escue la para que se ut i li ce en l a s neces i da
des de la misma .

Informa también que se pretende conforma r e l Conse j o Asesor de
Atenci ón Primaria .

11

El Dr . Weiss pregun~a a los Consej eros Técni co s s i exi ste algu
na obs e r vac i ón u objeción para que se f ormen estos do s Consejos.

Cons e j e r o Albe r t o Miranda, menciona que exi ste un acuerdo en re
. n a que los secre ta r ios tendrían que presentar su informe anual
ac ividad es , por l o que hace un r ecordatorio para que se pre sente

en reuni ón pos t erior .

Des pués de reali za r algunas cor r ecci ones , se aprue ba y se fi rma.

5 . Soli c itud de re inscripción e i nscripción extemporánea por a l um
nos de l a carrera de Ci r ujano Denti s t a.

Cons e jo Técnico aprueba
tados de su examen .

As i mi smo r ecuerda que e l informe de l Director de l a escuela, sería
di scutido en una ses i ón de co nsejo t écn i co, co n e l fin de reflexio
nar- co legi adamente s obre los av ance s de esta dcpcrdcocla, por lo que
des ear ía que s e tratara en próxima ses i ón o c i t a r a una s es i ón ex 
traordinaria.

JAVIER HARTINEZ RIVERA .
dulo de Cl í ni ca I nt egr a l

4. Rev i s i ón y aprobación de l acta de l a ses ión or d i naria de l 8 de
octubre de 1991 .



JA.VIER RAMOS~. Solic i t a prórroga a la liccncia sin goce dc
en ocho horas .

FERNANDO A. CANTU GARZA . Solicita año sabático a partir del l~ de
enero de 1992 .

12

Consejo Técni co no apr ucha por no t ene r un desarrollo académico sa
t i s f ac t or i o en la carrera .

ANGULO CRUZ LEONOR. Sol ici ta rccursar el Módul o de Sistemas de Man
tenimiento del tercer semestre .

Conscjo Técnico aprueba s610 por seis meses su liccnc ia con goce dc
sueldo, pero deberá prcscntar una carta compromiso de l a s profesoras
que suplirán es ta l icencia .

JORm; RIVA.S HONTFS. Solicita pcrní so y a poyo económico para as isti r
y partic ipar en e l XI Congr-eso Naciona l de Educa c í én Química , de l
24 a l 28 de ni vi embr e de 1991.
Consejo Técni co apr ueba e l permiso por l os día s sol ic i tados , el apo
yo cconómico t cnd r á que tramita rlo en bccas .

AMDRES NAVARR~IE C. Solicita permiso por un año para realizar estu
dios de doc torado a partir de l 15 de enero de 1992.

Consejo Técnico se da ~v enterado .

7 . Solicitud para disfrutar año sabático, permisos y licencias de
los siguientes profesores :

Consejo Téc nico l o deja pendiente , se enviará al Comité Académico
de l a Carrera de Q.F .8 . para que sea considerado en su próxima reu
nión .

Co ejo Técni co deja pendiente esta solicitud .

HA. ALBA SOLIS CRESPO. Solicita pcrm í so pa ra realizar estudios en c I
curso de Es pec i alización en Patología Buca l en sus horas como pro
f esor de finit i vo en e l mód ulo de Sa l ud Ruca l y Pr ofes ora In t e ri na
en e l Módulo de Cl í nica Integra l 1 , 11 , 111 Y I V.

6. Informe de actividades reali zadas durante el año sabático del
PROF. ROBtllTO OOMINGUEZ CASALA .

V~IVU\'lCA/) NACjQ'lA
Av 'X'?-tA D[
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solic itud del profesor al Comi 
para ser considerada en su pró-

env íe la
Química,

acuerda se
In geni c r .ía
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HIRIAM SANCHEZ HERNANDEZ . La Coordinación de l Ciclo 11, so licita
que el permiso se le autorice sólo en 8 horas y no en las lO, en
virtud de que esas horas ya f ue r on boletinadas y contratadas .

Consejo Técnico aprueba su Lí.cc nc Ia s i n goce de sueldo só lo por
por un año .

onsejo Técni co
t é Académi co de
xima reunión .

Soli citudes para mod ifica ci6n en las horas de licencias de las
rofesoras :

ALFONSO LUNA VAZQUEZ . El pe r miso de l profeso r no se presentó
opcr ma e cnt c .

SARA UNDA ROJAS. Solici ta l e sean re i ntegradas 6 hora s en l a act i 
vidad de semi nario, de l Ci c lo JI, de Las 23 hor as aut orizadas .

Co nsejo Técn i co aprueba la s ol ici t ud de reintegrar l a s 6 hora s a
partir de l mes de ene ro de 1992 . Se sugi e r e se envíe la so l ici t ud
a l Comité Académi co de Ps í co l.cg Ia , a fin de sab er s i es posible
que se l e apoye con es tas sei s horas en l os mes es de noviembr e y
d Ic í cmbt-c .

ROSA LILIA VALDIVIA HF.RNANDEZ . Solicita prórroga por se is mese s más
a su permiso, para finali zar estudios de Posgrado en la Maestría
de Inves t i gac i ón de Servicios de Salud .

Consejo Técni co no aprueba l a s ol ic i t ud . se recomienda se cumpla
el reglament e s ablecido.

Cons e j o Técni co aprueba por unanim idad .

En virtud de que sól o adeuda la presentación de su tesi s, Consejo
Técnico acuerda no aprobar la so l ic i t ud , recomendándole que su
permi so lo solicite nuevamente por medio del Contrato Colectivo
de Tr aba j o .

9 . El Comi té Interno de Posgr ado s ol i c i t a que l os a l umnos repre
sentantes perma nezcan por 4 meses má s como i nt egr antes de l mis
mo .

VJllIV~DAD
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para eval uac ión de l docen t e .

opuesta sobre "Eva l uac i ón a l Docente " .

14

Sol ic i ta se i nc luya otro profeso r de l Ciclo 1, en el Comité
Acad émi co de Carrera .

[O. Z. CIRUJANO DENT[STA

GUADALUPE GR~:GOR LOPI:Z
ALBERTO MIRANDA GALLARDO
ROSALVA GARGIA SANGIIEZ
ROSALI NDA ESCALANTE PLIEGO
JOSE LUIS RAH[REZ GAROUÑO
SOCORRO GURROLA RAMIREZ.
H[RELLA HART[ NEZ GRAG[DA Y P.
BEATRIZ YAÑEZ SOTO
TOMAS ZEPEDA HUÑOZ.

10. COHITF,s DE CARRFJlA

[0 .3 . PS[COLOG[A

Pr opue s t a de c r i t e r i os y bases para la eval uación del pe r s ona l
académico para e l premio anua l a l me j or académico .

10.1. ENHJIHFJl IA

onse jo Técnico deja pendi ente este punto , t ur nando l a propuesta a
la comisión de Conse jo Técni co, i nt egr ada por :

El documento que r esu l t e de esta comisión aprobado por Consejo Téc
l eo , deber a ser publ icado para conoc i mi ent o de l os pro fesores .

Consejo Técn i co ac uerda que l os Consejeros Técni cos Representan t es
se reúnan con s us res pectivos Comités Académi co s de Car re ra a f i n
de trabajar en re lac ión a esta pr opues t a , y traer para l a próxima
sesión de Consejo e l nombr e de un candidato para r eci bi r este pre
mio •

Cons e j o Técni co acuerda enviar una recomenda ción a l Comité Acadé
mi co pa r a i nvitar a un profeso r del Ciclo 1 , pa ra que se integre
a l a s reunione s, s i a sí lo co nsideran perti nente .

[nvía la s s i gui ent es propue s tas a cons i de r ac i ón .

'\
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Consejo Técni co acuerda tu rna r el document o a la Comisión de Consejo
para el a ná lis is correspo nd iente .

. Rees t ructu r aci ón del pr ogra ma de hora s de apoyo .

Esta pro pues ta también se t ur na rá a la Comis ión de Conse jo Técnico
para e l estudio r espectivo, integránd os e a la misma e l PROF. AMADEO
BARBA ALVAREZ .

En r el ación a este pun t o , e l I.Q. Flores Galaz, me nc iona que e l año
ante r ior , por estas mi sma s f cch a s, se l es so licitó a l os profeso
r es cont ratados por hora s de apoyo su i nfo r me de acti vidade s r eali
zadas durante el año . Por l o que pone a co ns i der ación de este Con
sejo e l so l icitar el informe de 1991.

Consejo Técni co a prucba so lic i t a r e l inf orme de actividades, e l cua l
de berá ser entregado a má s t a rdar e l la de dic iembre .

Reglamen t o de .Pe r mi s os y Ausencia s , y superación Académica .

Des pués de ana l i za r l a pro puesta , Cons ejo Técni co co ns i de ra perti
nen t e rea l i zar l a s s iguientes observac iones :
que los permisos sean otorgados só lo para su peración académica , en
..al. ..-: aS0 oc L i nc r emento de horas , señalada en e l cua rto pá r rafo , se
j us ti f i que más claramente en l a propuesta , esta si t uac ión .

Sugerenc ias para ajusta r el regl ame nto general de Comi tés
de Ca r rera .

Consejo Técnico acue r da envi ar esta propuesta a los de más Comi tés
Académicos de l a s diversas Carre ras para que nos envíen su opi 
ni ón u observaciones al r es pecto.

10.4 . MEDICO CIRUJ ANO

Resultado de l a votación para elección de profesores y a l um
nos ante e l Comité de Ca r re ra .

Consejo Técn i co se da por enterado .

10.5 . INGEN IERIA QUIHICA

al Me j or Académico .

por unan imidad .
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Pro pue s t .a de evaluación a l a producción académica .

Consejo Técnico l o a pr ucba en l o general, recomenda ndo que los pro
fesores que estén en e l caso en unciado en e l punto 2. de aclaracio
nes, se en víe la justificación de l porqué no se otorga la beca.

Am Iiación de la planta docente en t iempos completos .

scjo Técni co acuerda se forme una comisión para e l análisis de
estas propues tas , la cual queda integrada por :

IlIGUEL JOSE ''LORES GALAZ .
ALBf1f:TO MIRANDA GALLAROO
TOMAS ZEPEDA HUÑOZ
MAURO ARRI>:rA SANCHEZ
AMADEO RARRA ALVAREZ
MI GUEL ANGEL VIlLA R.
HlRELLA HARTINtZ CRACIDA y P.
BENNY VEISS STEIDER.

10.6. QUIMlCO FARHACJollTlCO BIOLOGO

Pr opues t a de l ineamientos de contratación de horas de apoyo .

Esta propues ta pasa a la Comisión de Consejo Técni co nombrada para
el análisis de la misma .

Estimación del númer o ideal de profesores de t iempo completo

Consejo Técni co aprueba env iar la propuesta a l a Com isión de Conse
jo Técn i co nombrada para e l estudio respec tivo .

11. Desgloce dc act ividadcs cn e l punto 3 de l os requ~s l.tos pa ra la
pr omoción del PROF . J~~US 8.~NAL MAGAÑA , por la Comisión Dicta
minadora de Ciencias de la Sal ud .

Consejo Técnico acuerda dcjar pendi en t e l a promoció n del Pr of . Be r 
na l , ha sta que envíe su so l ic i t ud actua li za da pa ra pr oceder a s u
ap robación .

12. Cons ideraciones y observaciones en re lac ión a l a promoción de
la PROFftA . HA. GUADALUPE ROS~~E HOHEDANO , por l a Comisión Dicta
minadora de Ciencias de l a Salud .

Después del analisis r-e s pe c r Lvo , Consejo Técni co acuerda solicita r
a la Comisión Dictaminadora de Ciencias de l a Salud, se desgloce cla
ramcnte el punto 3 de los requisitos, indicando si las actividades 
mencionadas son a ni ve l de posgrado , y además si la profesora cumple
con el requisi to A, de ser profesor en la categoría anterior por un
período mínimo de res años .



13. Dictame n de promoción presentado por l a Comis ión Dict aminadora
de Cienc i as de la Sa l ud, de la prof esora :

NO GANAOOR

GANADOR

GANADOR

PROMOCION A:

Prof esor de As i gna tura "B" Defini tivo,
en el área de Epidemiol ogía, en en Mó
dulo de Piel y Músculo Esquel ét i co, Di
gest i vo , Cardiovascular, Respira t ori o:
Ccnitourina r io , Endóc r i no y Ne rvioso
de la Car re ra de Méd i co Ci rujano; el
cua l procede a pa r tir del 10 de oc t u
br e del pre s ente año.

~OMHRE DI CTAM~~:

NO~ 13R E

DE LA CRUZ VAZQUEZ

NO~BRE DICTAHEX
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Resu ltados del concurso de oposic ión en el á rea de Biología Hu
mana, para Profesor de Carrera As oc i ado "e" . por la Comisión Die
taminadora de Ciencias de la Salud .

Plaza de Pr of e s or de Carrera As oci ad o "en de tiempo completo ,
i nt e rino , en e l á rea de Biología Humana , Módulos Salud Bucal,
Placa Dentobacteriana , Crecimiento y Desarrollo, dcl Cic lo
Académi co J , primer y scgundo semestres de la Carrera de Ci r u
j ano Dentista .

Plaza de Técn i co Académi co Asoc i ado "A", de t i empo completo i n
ter i no. en el á rea de Invernaderos , de l a Carrera de Bi ol ogí a.

I

15. Resul t ad os de l os co ncursos de OpOS lClon pa ra Técni cos Acadé
micos , pr es en t ad os por la Comisión Di ctamin adora de Cienc ias
Quími co Bi ológi ca s , de los profesores :

14.

"ALBINA VAZQUEZ IlENITEZ

JOSE JiFllNANOO ARl.LLANO COBJAN

TOMAS ZEP~~A MUÑOZ

V}llIV~DAD
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Pla za de Técn i c o Académi co As oci ado "B", de tiempo co mpleto, in
t e r ino, en e l área de Tecnología Farmacéutica , del Cic lo Termi
na l de l a Carrera de Qu ímico Fa rmacéut i co Bi ól ogo .

Pl a::a de Técnico Académico As oc i ado "B" de tiempo compl e t o l ot e
ri no, en el área de Control de Calidad , de l a Carrera de Quí mi=
ca Fa r macéu t i co Bi ólogo .

16 . Res ul t ado del concur s o de oposi ción para Técni co Académi co Aso
c i a do "B", en el área de ""araacia Ind ustrial , por la Comis i ón
Dictaminadora de Posgrado e Inves t i gac i ón .

D rCTAHK~

NO GANADOR

GANADOR

GANADOR

~OMBRE

PATRIGIA ANTONIO PEREZ

NA. GI RllH A SAN DOVA LOPl:Z

HA. DE LOURDES CFRVANTF,S HARTI NI<2

- En este di ctamen se de tectó e l pos i ble cambi o de Lugar en l os punta
j cs as ignados en e l ár-ea d e P. P. y P. T. por l o que Conse jo Técnic o
acuerda devolver e l dic tame n para checa r esta observación; en caso
de no habe r cambio en cl di ctamen f i na l , s e r a t i fica el r e su l t ado
de ganador ; s e indi cará a simi smo a l a Comi sión Dictami nadora Que
debe anotars e l a palabr a ganador en lu~ar de aproba to r i o .

17. Pr opues t a de jurado ca li f icador para la plaza de Técnico Acadé
mico As oci ado UBU de t iempo compl e t o en eL área de l Cmr ys . por
la Comis ión Dic t aminador a de Cicncias Qu ími co Biol ógi ca s .

Cons e j o Tél.':nico aprueba a l os profeso rcs JOSK LUI Z GOMEZ HARQUtt ,
JORGE RIVAS HONTr.S , HIKI OTANI IHURA Y .::STHI']{ GAMORA TORRES; en e l
ca s o dc l Pr of . Al e j andr o Rui: Cancina , se le env iará una recomenda
c i ón a fin de que no partic ipe como jurado en es t e conc urso , debido
a l a r elación que como j efe de la carrera , t iene en ésta área ; por
lo que se pide nombrar a otro miembro de la Comi sión Dictaminadora
en sus t i t uc i ón .

18. I nf or me de la apelac ión de l a PROf'RA. LOR~A SOLEDAD StX;URA
GONZAU::Z .

anális is re spectivo , Consejo Técni co acue r da rect i fic a r
e no apta por el dc APTA PARA LA DOCENCIA.
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19. Observac iones a l recu r so de a pelación de l PROJ' . HARCELO ALVA
HEZ CORDOVA.

onsejo Técni co Téc ni co ac ue rda r a ti f i ca r e l d ictamen de apto para
a docenci a , i nformá ndo l e al profeso r que la pla za de ab r i r á a co n

c urso a l a brevedad posible .

20 . Sol ici t ud de a pe laci ón a l a pl aza en e l área de Epid emiología
por l a PROFF.50RA F.spmANZA MONTES SANCHEZ .

Cons ejo Técnico se da por en terado de l a de s ignación de l a PROFRA .
I RMA DE LA CRUZ VAZQUEZ , como r e pre sen t ante de la Profra . Mon t es
Sánche z , y nombra a l r e pr es en t ante de Conse jo Técnico C. D. BEATRIZ
YAÑEZ SOTO , se sol ic i t ará quc l a Comis ión Dict a mi nadora de Cien
c ias de la Sa l ud, nombr e a su r e pre sentante .

21. Consideraciones a la r evi sión de l a a pe lación de la PROFRA .
PATRICIA VALDOS HENF.sF.s , por e l Pr of. Ar turo Loma s Mald onad o.

D s pués dc ampl ias delibe raciones , y tO~lndo e n cue nta l a s opi ni~

nes de l a comi s i ón r evi s ora , Conse jo Téc ni co acuerda ratif icar e l
di c t a men de no ganador e n l a plaza de Pr ofes or de Carrera Asoc i ad o
"AlI de t iempo comple to i nter i no, en e l á r ea de Clínicas Hédica s ,
de l Ci c lo Académi co 1 , de l a Car re ra de Médico Ciru jano .

22 . Solicitud de regu la r i zación de l PROf. ARCADIO HONROY ATA , en
l a plaza asignad a por l a DGAPA como ex-becario .

Cons e j o Técnico acue r da so licita r a l a comisión que se nombró pa ra
eval uar a los profesores de l á rea de soc i ales, presente a este Con
sc j o su opi nión de l porqué la profesora no ingr es o a l men ci onad o 
programa.

Consejo Técni co aprueb a l a pr órroga a s u co ntra to de l 12 de no
viembre al 31 de enero de 1992.

Asimi smo a pr ucba tambi én l a co nt r atación de l Pr of . ISAIAS SALGA
DO UGARTE, de l 16 de sept iembre de 199 1 a l 31 de enero de 1992:

~
~ Acue r da so l icitar a l Comi té Académi co de Biología , en el caso de l
, profes or I sa l a s Salgado; y a l Consejo Int erno de Posgrado , en e l

;;j
caso de l profeso r Monroy Ata, que envíen una j ustificación acadé-
mica para oc upar estas plazas .

~ 23 . Inconf o r mi dad por no i ngresa r al Programa de Estímul os 1991 ,
--J presentada por l a PROFRft. . IM~LDA ANA RODRIGUEZ ORTIZ . •

\.Í
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Sol icitud para ape r t ura de co ncursos de oposición y regular i z~

c ión en l a e t cgoría, por los prof es or es :

27 . Convocato r ia para publ icar dos plazas en el área de Mor f ologí a
y Fi s i ol ogí a del de l a Carrera de ~édi c o Ciru jano . Pl an Modu
l ar.

RORERTO HENDOZA SI'::R.NA
ROSALVA GARCIA SANCHEZ.

Consejo Té cnic o deja pe nd iente el doc umcnt o a fi n de ser estud iado
or l a Comisión de Consejo Técnico y Comisiones Dictami nad or a s .

26 . Convocatoria para ape r t ura de plazas de Pr of esor de As i gna t ur a
It AIt en e l l r'o , , 2do . y jer- . semes t res de la carr e ra de 1 . Q. ,
Q.F . B. y Biología .

24 . Pr opues t a de l i neami ent os gene r a les para l a interpretaci ón de
equivalencias.

Consejo Técn i co a prueba l a convocato r ia , agregándose una plaza más
en l a misma á rea como resul tado de l acuerdo en punto núm . 19 . de
abri r a l a br ev edad posible l a plaza del Pr of. Marcel o Alva r ez Cór
dova •

Consejo Técn i co ac uerda dejar pendiente l a aprobac ión de esta co n
vocatoria a f i n de que l os nuevos Consejeros Técni cos la ana l icen .
As i mi smo se ac uerda que l os co nsejeros r epr esent ant es de l as carre
r a s de I ngeni ería Quí mica y Quim . Farmicéutdcc Biólogo se reéran a t r abaja r
co n l a Li c . Lil i a Gnrc ía Alca r az , J e f e de l Depa r t ament o de Asunt os
de l Per sonal Académi co , pa r a que co nt i núen l os t r aba j os de l a s pla
zas idóneas a publicarse de Pr of e sor de Asignatur a "Al! en esas 
carre ras .

Consc"o Técn i co acuerda dejar pend i ente este punto pa r a l a próxi ma
se ·on , a f i n de que l os Conse jer os Técnicos que se acaban de i ote

ar puedan es t udiarlo .

El Dr . Wei s s l es i nf orma que existe una co mis ión i nt egrada por micro
bros de l a s diversas comi s iones di ctaminador a s y de ConseJo Técni co ,
a f i n de que l os nue vos Consejeros Técn i cos puedan parti c i pa r , por
l o que se agregan a esta comis ión :

25. Propues t a de ponderación cur r i cul a r enviada por la Com isión Dic
t aminad ora de Cienc ias de la Sal ud .

28 .

<3
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HA. HORTENSIA ZAVALA r OVAR
IGNACIO CORTES HART INEZ
MARTHA MORENO GARCIA
HA . DEL CARMEN CARMON A MACIAS
EMMA ROSA BELTRAN PAZ
GUADALUPE REYES ALBARRAN
MA. DEL ROSARIO MEJIA ACOSTA
BLANCA E. DIAZ HU~~TA

AURORA CALLEJAS SAN PEDRO
JOSE ALBERTO HONROY ROMERO
MA. EUG&~IA ALGARAZ CALVEZ
SONI A ALEJANDRA CARcr A HERNAN DEZ
FELIPE RAMIR EZ GUZMAN
JOSEFINA SANCHEZ GONZALEZ
DANIEL NAJ ERA AR ELLANO
E. I SABEL PACHECO ACUILAR
AUREA CAHBAJ AL SANCHEZ

Conse jo Técni co se da por ente rado , se menci ona que se está traba
jando con e l Depa r tam ent o de Asuntos de l Pe r s onal Aca démico pa ra

ri r l os co ncursos de Pr of esor de Asigna tur a lo más pronto pos i
ble .

30 . Defini tividad en es t a escuela so l ic itada por l a PROFRA . RITA
LOPEZ URBINA.

29. Pr es ent ac i ón de candi datos para i ntegrarse a la Comisión Dicta
minad ora de Cienc ias de l a Sal ud .

Consejo Técni co aprueba por co nsenso, sc cambie e l nombre a las Cl í
nicas por el de Unidad es Mu lt iprofes ionales de At enc i ón Intcgra l
(U I) .

31. Solic itud de cambio en l a de nomi nación de l a s Clínica~ Multidis
c ipli nar i as, por la Div isión de l a s Cienc ias de l a Salud y dc L"
Comportamicnto .

Conse jo Técni co a pr ueba a la PROFRA . MARIA ESTHER J AI ME HERN~~DEZ ,

como representante de Consejo Técnico ant e l a Comis ión Dic t aminadora
de Ciencias de la Sa l ud .

Tomando en co nsideraci6n l a opi nión dc l Abogado Genera l y de l a Co
misión Dictaminadora de Lcngua s Extranjera s , Consejo Técni co aprue
ba l a ampliación y r econoc imiento de la Dcfini tividad como Profesor
de As i gnatur a "a" obteni da por concurso de oposición en la Direcci ón
Genera l de l a Uni dad Acad émi ca dc l Ciclo de l Bach ill era t o del Cole
gio de Cienc ias y Humanidades , a partir dcl 12 de noviembre de 1991.

T ~
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El Pr e sidente de Consejo , pone a con sideración e l sus pende r es t a s e
s i ón y cont i nuarla e l próxi mo día 14 de noviembr e , a parti r de l as
12: 00 horas.

Ant es se tratan l os siguientes puntos :

El Secre t ar io de l Consejo , inf or ma de l l ament able f allec i mi en t o
del Pr of . Osear Garda Muñoz , de la ca rrera de Ingeni erí a Quími
ca ; ante es ta situación los a l umnos de su gr upo están so l ic itañ
do pre se ntarse a los exámenes ordi nar i os. Se proced ió a 
cons egui r lo s li stados que e l profesor dejó y sólo 3 a lumnos
reprobaron, ell os mencionan que e l profesor l es dar ía una opor
tunidad para reali :ar su exámcn. Por lo ant e r i or , se pone a
cons i de r ac i ón de este Conse jo .

Esta ses i ón s e di o por terminada a la s 2 1:20 horas .

~~~- \ \'
I.Q. MIGUEL JOSE FLOR~ GALAZ.
Secretario del Consejo Técnico. '

Lo mismo s ucede con el Comité Editorial , ya que algunas publica
c i ones no se han r eali =ado , y se pi ensa que es muy importante 
el que s e reúnan para r esolver l a problemáti ca de todas las
á rea s que integran es t os Comités .

1 Pr of. Javier Viva ld o , desea exponer que e l Com i té de Ext en
s ~ón, a l pa recer no se está reuniendo , y a lgunos a sun t os no s e
ha n resue l to , l o que afcc ta cn gran med i da al Depar t amento de
Lengua s Extranjeras .

*ma r y .

Consejo Técni co acuerda se r espeten Los li stados que el profesor de
jó con la s ca l i f icac i ones anotadas en l os mismos y que los alumnos
reprobados se presenten a r ea l i zar s us exámenes cor r es pond ient es .

, ,_~,_-~::.~·~a~. .
~ Pre sidente del CQ~ Técnico .

~
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